

Antrag Nr. 23-O-06-0009

Ortsvorsteher

Betreff:

Farbe in das Auringer Straßenbild bringen

Antragstext:

Antrag des Ortsvorstehers

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit allen zuständigen städtischen Organisationseinheiten und Firmen zu sprechen und von diesen eine Genehmigung einzuholen, damit öffentliche oder gewerbliche Objekte im Auringer Straßenbild angemalt werden dürfen, am besten mit markanten Auringer Motiven. Als Objekte kommen hier z. B. Stromkästen, der Jugendunterstand Auringen, das Wartehäuschen am Bahnhof Auringen-Medenbach oder auch die Einzäunung um die Glascontainer in Betracht.

Die Ausführungsarbeiten können durchaus im Rahmen von Kinder- und Jugendprojekten durchgeführt werden, die unter fachlicher Anleitung ihre Umgebung bzw. ihr Straßenbild verschönern.

Des Weiteren wird der Magistrat gebeten Gelder hierfür zur Verfügung zustellen.

Begründung:

Viele oben aufgezählte Objekte im Auringer Straßenbild sind teils einfarbig im einfachen grau oder braun gehalten und stechen darüber hinaus durch Beschmierungen negativ hervor. Diese Bauten durch Motive, vornehmlich markante aus Auringen, zu verschönern, würde nicht nur das Straßenbild attraktiver und freundlicher wirken lassen, es würde auch das Sicherheitsgefühl steigern.

Mit speziell Auringer Motiven würden sich die Bürgerinnen und Bürger auch mehr mit ihrem Ort identifizieren.

Zudem könnten unter der fachlichen Anleitung wichtige Projekte verwirklicht werden, um Kinder und Jugendliche für diese Form der Kunst zu begeistern und neue Wege des Zusammenhalts zu gehen.

Wiesbaden, 04.07.2023